
 

 

Protokoll des Studierendenrats 
Sitzung Nr. 1, am 10.08.21 von 14 bis 16 Uhr 

 

TOP 1 Begrüßung und Vorstellung der Handzeichen  
Online anwesend: Es sind 9 StuRa-Mitglieder anwesend. Beide Vorstände der Exe.  
Der Vorstand begrüßt das Gremium und führt in die TOPs ein. Außerdem gibt er eine Einführung in die 
notwendigen Handzeichen für Sitzungen.  

 

TOP 2 Beschlussfassung neuer Studierendenrat  
Der Vorstand erklärt den StuRa für beschlussfähig. 

 

TOP 3 Konstituierung neuer Studierendenrat  
Der neue StuRa ist konstituiert.  

 

TOP 4 Feststellung der Tagesordnung  
Es hat sich nichts an den TOPs geändert. 

 

TOP 5 Wahl StuRa-Vorsitzende  
Der Vorstand erklärt die nun anstehende Wahl für zwei Vorsitzende für den StuRa. Er fragt nach, wer 
Lust hat den Vorsitz zu machen. Es melden sich direkt zwei Freiwillige.  
Wer ist dafür, dass Cayana Rajh und Sven Bode den Vorsitz machen? 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0  | Enthaltungen: 2 
 
Es kommen zwei weitere StuRa-Mitglieder zur Sitzung.  

 

TOP 6 Wahlen Exekutive  
Zuerst geht es um eine Bewerbung die einige Stunden zu spät nach der Frist eingereicht wurde. Hier 
muss der StuRa entscheiden, ob die Bewerbung für das Bewerbungsverfahren akzeptiert wird. Das 
Gremium diskutiert darüber. Einerseits ist das Einhalten von Fristen wichtig, auf der anderen Seite ist 
es unterstützenswert wenn Studierende sich engagieren möchten.   
Wer ist dafür, die zu spät eingereichte Bewerbung anzunehmen?  
Abstimmung: Dafür: 7  | Dagegen: 2 | Enthaltungen: 2 

Es werden die Bewerber*innen in die Online-Sitzung hereingelassen. Der Vorstand erklärt den Ablauf 
des Bewerbungsverfahrens und die Details zur geheimen Wahl. Er gibt die Redeleitung an die neuen 
Vorsitzenden des StuRa ab und den Host an den Sprecher für Kommunikation ab.  



-       Vorstand 
Vorstand 1 wird in die Sitzung gelassen und stellt sich vor. Sie spricht darüber wie ihre bisherige 
Legislaturperiode als Vorstand verlief und erläutert ihre Gründe warum sie weiter als Vorstand 
arbeiten möchte. Es gibt keine weiteren Fragen. Die Bewerberin kommt wieder in den Warteraum 
Vorstand 2 wird in die Sitzung gelassen und stellt sich vor. Er spricht von seinen guten Erfahrungen der 
letzten Jahre als Vorstand. Viele Informationen konnte der StuRa bereits aus der Bewerbung erfahren. 
Es gibt keine weiteren Fragen. Der Bewerber kommt wieder in den Warteraum.  

Es wird eine Umfragedatei geöffnet, damit eine geheime Wahl stattfinden kann.  
Der Sprecher für Kommunikation hat einen Screenshot vom digitalen Stimmzettel gemacht. Die 
Abstimmung wird nach der Sitzung eingefügt.  
Ergebnis: Es wurden beide Vorstände (Julian Zwiener und Hanne Raasch) wiedergewählt.  

-       Kommunikation 
Es gibt einen Bewerber. Dieser stellt sich vor und erzählt von seinen bisherigen Erfahrungen als 
Sprecher für Kommunikation in der letzten Legislaturperiode. Außerdem berichtet er von seinen 
zukünftigen Plänen. Es gibt keine weiteren Fragen. Der Bewerber kommt in den Warteraum.  

Es wird die Umfragedatei geöffnet .  
Ergebnis: Der Bewerber (Stefan Tesé) wurde einstimmig gewählt.  

-       Hochschule und Studium  
Es gibt insgesamt vier Bewerber*innen.   
Bewerber 1 kommt in die Sitzung und stellt sich vor. Für das Amt Hochschule und Studium würde er 
sich von beiden Bewerbungen am meisten interessieren. Es gibt keine weiteren Fragen. Der Bewerber 
kommt zurück in den Warteraum. 

Bewerber 2 kommt in die Sitzung und stellt sich vor. Die meisten Informationen konnte das Gremium 
bereits durch die Bewerbung erfahren. Seine Ziele sind u.a. die Förderung der Zusammenarbeit 
zwischen den Fachschaften und der VS anhand eines Onlinekalenders oder auch gemeinsame 
Veranstaltungen zu organisieren. Außerdem möchte er, dass mehr Studierende von der VS erfahren. 
Das Amt für Hochschule und Studium würde er präferieren. Der Bewerber kommt zurück in den 
Warteraum. 

Bewerberin 3 kommt in die Sitzung und stellt sich vor. Sie war bereits in der letzten Legislaturperiode 
Sprecherin für das Amt Hochschule und Studium. Sie beschreibt ihre Erfahrungen im letzten Jahr und 
wie wichtig sie es findet, weiter im Amt zu bleiben um weiter Dinge umsetzen zu können. Die 
Bewerberin kommt zurück in den Warteraum.  

Bewerber 4 kommt in die Sitzung und stellt sich vor. Er erzählt von seinen Zielen und seiner Motivation 
für das Amt. Das Amt für Sprecher für Hochschule und Studium ist nach dem Amt für Finanzen die 
zweite Wahl. Der Bewerber kommt zurück in den Warteraum. 

Das Gremium diskutiert über die einzelnen Bewerber*innen und bespricht die Pros & Contras.  

GO-Antrag auf Schließung der Redeliste, um zur Abstimmung zu kommen .  
Wer ist dafür, dass die Redeliste geschlossen wird?  
Keine Gegenrede. 

Die Umfragedatei wird vom Vorstand geöffnet.   
Ergebnis: Es wurde Bewerberin 3 (Viola Hessemer) gewählt.   
Alle Bewerber*innen werden in die Sitzung gelassen und der Vorstand teilt ihnen das Ergebnis mit. 



-       Studentisches Leben  
Bewerber 1 kommt in die Sitzung und stellt seine Motivation für das Amt dar. Es gibt keine weiteren 
Fragen. Der Bewerber kommt zurück in den Warteraum.  

Bewerber 2 kommt in die Sitzung und stellt seine Motivation für das Amt dar. Außerdem stellt er seine 
Ziele und Verbesserungen für das Amt vor. Es gibt keine weiteren Fragen. Der Bewerber kommt zurück 
in den Warteraum.  

Das Gremium diskutiert über die Vor- und Nachteile beider Bewerber.  

GO Antrag auf Abstimmung. Keine Gegenrede.  

Der Vorstand öffnet die Umfragedatei.   
Ergebnis: Bewerber 2 (Sven Bode) für das Amt gewählt.  

Ein StuRa-Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 10 Mitglieder stimmberechtigt.  

Beide Bewerber kommen zurück in die Sitzung und der Vorstand stellt das Ergebnis vor.  

-       Politische Bildung  
Bewerber 1 stellt sich anhand eines PPP vor und stellt seine Motivation und Ziele für das Amt dar. Er 
beantwortet die Fragen des Gremiums. Der Bewerber kommt zurück in den Warteraum. 

Bewerberin 2 stellt sich vor und erzählt von ihrer Motivation und von ihren Zielen für das Amt. 
Außerdem erläutert sie, welche politische Themen sie besonders wichtig findet. Sie beantwortet die 
Fragen des Gremiums und darf dann zurück in den Warteraum. 

Das Gremium diskutiert über die beiden Bewerber*innen.  

GO Antrag auf Abstimmung. Keine Gegenrede.  

Der Vorstand öffnet die Umfragedatei.  
Ergebnis: Bewerber 1 (Benjamin Kotthoff) wurde gewählt. 

Beide Bewerber*innen kommen in die Sitzung. Der Vorstand teilt ihnen das Ergebnis mit.  

Ein StuRa-Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 9 Mitglieder stimmberechtigt.  

-       Finanzen 

Bewerber 1 stellt sich vor und erzählt von seinen Erfahrungen im Bereich Finanzen und seine 
Motivation für das Amt. Er beantwortet die Fragen des Gremiums und darf dann zurück in den 
Wartetraum. 

Bewerber 2 ist nicht anwesend. Ein Stura-Mitglied, welches den Bewerber persönlich kennt, erzählt 
etwas von ihm und erläutert seine Erfahrungen und seine Vernetzung in der PH. 

GO Antrag auf Abstimmung. Keine Gegenrede.  

Der Vorstand öffnet die Umfragedatei. 

Ergebnis: Bewerber 2 (Jesse Tittmann) wurde gewählt. 

 

TOP 7 Wahl Schlichtungskommission 

Der Vorstand erklärt die Funktion der Schlichtungskommission. 



Vorschlagsliste: 

Annika Rehm 

Christina Repka 

Patrick Männel 

Daniel Weckerle 

Jasper Zwiener 

Wer ist dafür diese Liste so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Die Liste wird einstimmig angenommen.  

 

TOP 8 Wahl studentische Senatsbeisitzer*in 

Der Vorstand stellt diese Position kurz vor und ein Senats-Mitglied berichtet von ihren Erfahrungen im 
Senat. 

Jonny Makasy meldet sich für diese Position. 

Wer ist dafür, dass Jonny Makasy der studentische Senatsbeisitzer wird? 

Abstimmung: Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

TOP 9 Wahl Mitglied QSM 

Der Vorstand stellt diese Position kurz vor und ein Stura-Mitglied berichtet von ihren Erfahrungen im 
QSM-Ausschuss. 

Anne Neukum meldet sich für diese Position.  

Wer ist dafür, dass Anne Neukum das Stura-Mitglied im QSM-Ausschuss wird? 

Abstimmung: Dafür: 8 | Dagegen: 0 | Enthaltungen:  1 

 

TOP 10 Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP 11 Sitzungstermin 

Der Vorstand erinnert an das geplante Treffen vor Semesterbeginn. 

Es wird über das Organisieren der Sitzungstermine in der neuen Legislaturperiode diskutiert.  

Der Vorstand gibt den Vorschlag, dass für die erste Sitzung in der ersten Vorlesungswoche (18.10.2021 
- 22.10.2021) der Termin über Doodle festgelegt wird. 



Wer ist dafür, die erste Sitzung in der ersten Vorlesungswoche oder in der zweiten Vorlesungswoche 
zu machen? 

Abstimmung: 1. Vorlesungswoche: 7 | 2. Vorlesungswoche:  2 

Der Vorsitz wird für den nächsten Termin in der ersten Vorlesungswoche ein Doodle erstellen. 

 

TOP 12 Sonstiges 

Stura Kommunikationsgruppe: Es wird diskutiert welchen Messenger man für die Gruppe benutzt, es 
wird sich für Signal entschieden. Ein Stura-Mitglied erstellt einen Link und wird ihn per Mail 
rumschicken. 
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